

shilla

Siggi Kalnbach - Bühnenbild

Geboren in Aalen aufgewachsen im Hohenlohischen bei Schwäbisch Hall, lebt er nunmehr seit 20 Jahren in der Schillerstadt Marbach am Neckar. Genauso lange arbeitet er bei der Staatlichen Akademie der bildenden Künste in Stuttgart. Dort tätig im Bereich Bühnenbild und Intermedialen Gestalten. Seit 1991 zeichnet er sich für das Marbacher Sommertheater verantwortlich und gestaltet dort das Bühnenbild. Zwischendurch viermonatiges Stipendium in Papua Neuginea. Im Bereich des freien Theaters und im Besonderen des Tanztheaters schafft er Räume meist damit verbunden auch das Lichtkonzept.

Seine Arbeitsweisen variieren ständig, so beschäftigen sich in einer Arbeit zum barocken Fest in Ludwigsburg 8 Menschen mit 40 Dosen Sprühsahne oder er lässt für eine Lichtinstallation beleuchtete Igluzelte auf dem Neckar schwimmen.